
Perfiles



Jorge Pérez de Leza

Consejero delegado de Metrovacesa

Jorge Pérez es consejero delegado de Metrovacesa desde finales de 2016. Anteriormente, el directivo trabajó durante doce años como director ejecutivo en Grupo Lar. Incorporándose en el año 2005, fue el responsable de dirigir todas las operaciones europeas, incluyendo Polonia, Alemania, Rumanía, Hungría y Letonia. De 2013 a 2016, también se encargó de las operaciones en España y jugó un papel fundamental en la salida a bolsa y posterior crecimiento de la socimi Lar España.